令和6年7月23日

# 福光中部小だよりNo.530



南砺市立福光中部小学校

E-mail fukumitsuchubu-es@tym.ed.jp

ホームページ

### あきらめずに挑戦する力

校長 高田 公美

転んでも転んでも繰り返し一輪車にまたがって練習する子供たち。この子供たちの姿から、「あきらめずに挑戦する力」について考えさせられました。

挑戦し続ける力を支えるのは、一輪車を楽しそうに 乗りこなす上学年の姿でしょうか、それとも、少し前の 自分より上達しているという自覚からでしょうか。い ずれにしろ、くじけることなく練習を重ねる姿には、尊 いものを感じます。

挑戦したことは、必ず報われるとは限りません。うま くいかないときも「もうやめよう」という自分の弱い心 と対峙し、立ち上がって挑戦する気持ちをもつ「強さ」 が必要です。何としても達成したいという明確な目当



【登校後、一輪車の練習をする子供たち】

てとともに、周囲からの励ましや称賛がその強さの助けになるかもしれません。どうすればうまくいくか一緒に考えることも挑戦の気持ちを支えるかもしれません。運動だけでなく学習面や生活面でも、子供たちの身近にいる私たちが、あらゆる方策を練って子供たちのあきらめずに挑戦する力を支えていきたいと思います。

子供たちが待ち望んでいる夏季休業に入ります。今年の夏はパリオリンピックがあります。目標に向けてたゆまない努力を積んできた選手の姿から、人として学ぶべき内容もたくさんあるのではないかと思います。ぜひ、この機会に「挑戦する」ということについて話題にしてみてください。 ご家庭や地域で心と体を成長させた子供たちに会うことを楽しみにしております。

#### 8~9月の行事予定

8月25日(日)		PTA 親子清掃	9月13日(金)	祖父母参観日
	27日(火)	2学期始業式 給食開始	19日(木)	クラブ活動
9月	2日(月)	避難訓練(火災)	20 日(金)	観劇
	5日(木)	委員会活動	25 日(水)	自啓教育研究会
	12日(木)	クラブ活動 市小学校芸術鑑賞会(4年)	26 日(木)	クラブ活動

今年度より、南砺市内の図書利用システムが新しくなり、市立図書館の本を子供が学校に取り寄せたり、学校で借りた本を読書ノートに記録したりできるようになりました。

学校でも図書室の利用を促進しています。各学年で、学校 図書の扱い方や市立図書館の予約の手順を確認し、バーコードを通して本を借りることを学びました。これまで閲覧しか できなかった資料や図鑑も借りることができるようになり、 休み時間になると、学年フロアの本だけでなく、図書室の本 を借りにくる子供たちが増えています。

新しい図書利用システムは、子供たちが図書室や本を身近に感じるきっかけになっています。ご家庭でも、一緒に本を読んだり、図書館に出かけたりする機会をつくっていただけるとありがたいです。



【本を借りる子供たちの様子】

## 福光エコ守り隊

4学年担任

4 年生は総合的な学習の時間に、身近な環境問題をテーマに「福光エコ守り隊」として活動しています。

1学期は通学路や公園、河川敷のごみ拾いを行い、どのようなごみがどの位の量落ちているのか、調査を行いました。明神川では講師の先生と生態調査を行い、自分たちの生活がホタルを含む動植物に与える影響や環境問題の現状について考えました。

実際に見て触れる体験を通して、今、自分たちにできることは何かを考え、熱心に学習に取り組んでいます。 現在は、一人一人が家庭でできるエコ活動を決めて取り 組んでいます。小さなことから取り組む、子供たち主体 のエコ活動を、今後も支えていきたいと思います。



【川のごみ拾いをする子供たちの様子】

# うれしい お知らせ

土山建設株式会社様より、「小学生新聞」と「新聞ラック」をご寄贈いただき、3階フロアに設置しました。大切に使わせていただきます。

初日小学生新聞

今年度より、福光中部小学校と福光中部小学校のPTAが「なんとSDGsパートナー」に認定され、SDGsに取り組むことになりました。

■ 今、世界で起こっている■ 様々な問題を解決するため■ に、17個のSDGsの目■ 標があります。目標に向け■ て何ができるかを、子供た■ ちと一緒に考えていきたい■ と思います。

